

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Armin Grau (KV Rhein-Pfalz)

Änderungsantrag zu WP-01-K2

Von Zeile 519 bis 523:

ambulanter und stationärer Versorgung wollen wir überwinden, um bessere Kooperation und Koordination zu fördern. ~~Durch regionale Verbände (Gesundheitsregionen) sowie gemeinsame Versorgungszentren, in denen verschiedene Therapie- und Pflegeberufe unter einem Dach zusammenarbeiten, sorgen wir~~ Durch Gesundheitsregionen schaffen wir Verbände von Krankenhäusern, niedergelassenen Ärzt*innen und allen anderen Gesundheitsberufen mit Anreizen für Vorbeugung und Gesundheitsförderung und sorgen so für eine gute Versorgung vor Ort. Und wir wollen Maßnahmen ergreifen, um Fehl- und

Begründung

Mit dem Konzept der Gesundheitsregionen überwinden wir die sektorale Trennung in unserem Gesundheitswesen und sorgen für gute regionale Kooperationsstrukturen zum Nutzen der Patient*innen. Die Regionenverträge zwischen Leistungserbringern und Krankenkassen werden Anreize für Prävention und Gesundheitsförderung und eine bürokratiearme Zusammenarbeit zur Entlastung der Gesundheitsberufe geschaffen.

weitere Antragsteller*innen

Janosch Dahmen (KV Ennepe-Ruhr); Kirsten Kappert-Gonther (KV Bremen-Nordost); Linda Heitmann (KV Hamburg-Altona); Maria Klein-Schmeink (KV Münster); Kordula Schulz-Asche (KV Main-Taunus); Matthias Dorka (KV Main-Kinzig); Ingelore Fohr (KV Düsseldorf); Martina Tallgauer-Bolte (KV Bremen Links der Weser (LdW)); Taylan Deniz Kuzu (KV Köln); Heike Marré (KV Düren); Anja Beiers (KV Warendorf); Philipp Mathmann (KV Münster); Thomas Götz (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Cedrik Schamberger (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Lilly Aepfelbach (KV Berlin-Reinickendorf); Can Aru (KV Berlin-Pankow); Rolf Syben (KV Berlin-Kreisfrei); Aferdita Suka (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Antonia Schwarz (KV Berlin-Kreisfrei); sowie 34 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.